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ALLA C.A. Alberto Trabucchi
SINDACO COMUNE DI BLEVIO (CO)

Gent.mo dott. Trabucchi

La A.S.D. Kayak Basso Lario è stata fondata nel 2020 grazie alla passione del suo fondatore e
attuale Presidente, Ferdinando Viti ed è regolarmente affiliata alla Federazione Italiana Canoa
Kayak. 

Sappiamo  che  dal  2021,  grazie  alla  concessione  di  uno  spazio  comunale  sito  in  Blevio,
Frazione Girola, la A.S.D. ha iniziato a svolgere la propria attività canoistica.

Il ringraziamento va soprattutto  a Lei, signor Sindaco e al Consiglio Comunale di Blevio, che
hanno creduto in questa iniziativa e hanno concesso oltre che ad uno spazio utilizzato come
deposito kayak e materiali,  anche l’utilizzo degli spogliatoi  e servizi siti  nella palestra della
Canottieri Aurora. Oltre a queste preziose concessioni, è stata data la possibilità di utilizzare
un pontile galleggiante già esistente, assolutamente necessario per le operazioni di imbarco e
sbarco in sicurezza..

Sin  dall’inizio,  grazie  alla  notevole  esperienza  del  Presidente  ed  alla  sua   passione
quarantennale per questa attività, innumerevoli utenti si sono associati e, fra questi,  quattro
canoisti,  particolarmente  appassionati,  hanno  frequentato  i  corsi  di  formazione FICK,
diventando tecnici di base, qualifiche indispensabili per  avviare altri utenti  alla nostra attività
sportiva  e  contribuire  a  farla  crescere.  Vengono  organizzati  corsi  per  adulti,  per  ragazzi
Under18, tour per i turisti (stranieri o Italiani ) che soggiornano nel nostro territorio.

I corsi organizzati per gli Under18, studenti delle scuole del territorio, hanno riscosso notevole
successo, tant’è che mi risulta ci siano già prenotazioni per i mesi di Maggio e Giugno.

Inoltre  l’Associazione è stata selezionata per aderire al progetto Federale RI-PAGAIA,
che vedrà impegnati nei mesi di Marzo, Aprile e Maggio, i nostri  tecnici alle prese con circa
100  alunni  delle  classi  terze,  quarte  e  quinte  dell’Istituto  comprensivo  Como Lago,  a  cui
appartengono le scuole di Torno, Blevio e Como Via Brambilla. Il progetto è importante per le
associazioni perché possono ottenere nuovi kayak (costruiti con polimeri da plastiche riciclate,
quindi in un contesto ecosostenibile) per i nuovi ragazzi, se il percorso di formazione viene
ultimato.
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Mi hanno informato che dal mese di Giugno dello scorso anno, il Consorzio ha provveduto alla
rimozione del pontile galleggiante, in quanto danneggiato e questa situazione ha arrecato un
notevole disagio per lo svolgimento dell’attività. Il pontile non è stato ricollocato.

Dal quel momento non si è più potuto organizzare corsi, né tour con i  turisti. Solo alcuni soci, i
più esperti, hanno potuto svolgere l’attività anche se con disagio.

Come Lei sa l’Associazione ha  una ridotta entrata economica (ricordiamo che gli  introiti  dei
corsi e dei tour servono per mantenere la stessa ) e, se non verrà riposizionato il pontile entro
brevissimo, anche per questa stagione si potrà organizzare nulla o ben poco.

La situazione  è ancor  più  dannosa,  in  quanto  fra  poche settimane inizieranno  i  corsi  del
progetto  RI-PAGAIA  e  attualmente  il  presidente  Viti  è  in  difficoltà  per  l’organizzazione,
compreso la preoccupazione per la sicurezza degli utenti che scendono in acqua.

Nonostante le ripetute esortazioni a provvedere a rimettere il pontile,  tutt’oggi lo stesso risulta
ancora  mancante  e  non  si  conoscono le  tempistiche  di  riposizionamento  (se verrà
riposizionato).

Mi  risulta  infine  che,  dalla  costituzione,  l’Associazione  abbia investito  parecchio  in
imbarcazioni, materiali e attrezzature, assicurazioni, affiliazioni e crediamo che quest’attività
porti lustro al territorio (servizio per il turismo ma soprattutto didattica sportiva ecocompatibile
per gli studenti ) e sarebbe veramente un peccato che venisse sospesa.

Confidiamo pertanto in un sollecito e decisivo intervento dell’Amministrazione Comunale di
Blevio  affinché  venga  ripristinata  la  situazione  precedente  la  rimozione  del  pontile,
consentendo così lo svolgimento dell’ attività e consentendo a tante persone di poter accedere
e vivere al meglio, in sicurezza, il vostro splendido spazio d’acqua.

Auspicando un esito positivo della vicenda e nell’attesa di conoscerla, 
i più Cordiali Saluti

Il Presidente  Fick Lombardia
dott. Maurizio Lenuzza
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